

# 喜べば。

2024/09/17(火)

前号では、夏休み中に行われたシアトル短期語学研修の報告をしたのですが、その他にも、様々な場面で生徒たちは活躍してくれています。

下は8月8日(木)の丹波新聞の記事ですが、**3組の西脇紅葉さん**がデカンショ保存会のメンバーに選ばれ、8月15・16日のデカンショ祭りにおいて、唄を担当されるお父様と一緒に、<sup>やくら</sup>櫓の上で<sup>しの ぶえ</sup>篠笛を吹く荣誉に輝きました(2年生の雪岡宗志朗さん(篠笛)もお母様(三味線)と共に。)。西脇さんは、「緊張はあまりしませんでした。2時間(笛を)吹いたので結構疲れましたが、楽しかったです。櫓の上で吹けたのは良い思い出になりました。」と話していました。

(新聞記事、HP版では省略。)

また、右は校内にも貼られているので見た諸君も多いことと思いますが、この夏、写真家の**浅田志志さん**によって撮影された「日本遺産のまち丹波篠山」のポスターです。浅田さんは2009年に木村伊兵衛賞を受賞されたカメラマンで、最近ではNHKドラマ「ブギウギ」のポスターでも知られています。この撮影には、本校写真部のメンバーが加わってくれました。**4組の西田悠珠さん**に話を聞くと、「浅田さんはとても明るく、テンションの高さがすごかったです。写真を撮るのがとても早くて驚きました。出来上がったポスターもとてもきれいでビックリしました。良い写真になって嬉しいです!」とのことでした。

また、2学期に入ってからのことですが、兵庫県高等学校ジュニア水泳競技大会の50mバタフライに出場した**2組・山本拓馬さん**が、25秒84の自己新記録で3位に入り、10月に滋賀県で行われる近畿ジュニア大会に駒を進めました。

さらに、**男子バレーボール部**も8日に行われた丹有支部後期リーグ戦で1部優勝に輝くなど、たくさんの生徒諸君が多方面で頑張ってくれています。

今週は体育祭。この勢いで頑張っていきましょう!

各クラスで案内があったかと思いますが、中国・海南省への派遣プログラムが募集されています。興味のある人があれば、至急申し出てください。

